

Oposición no Acepta Gestión de OEA sin Retiro de Noriega

PANAMA, mayo 18. (EFE).— La oposición panameña declaró el jueves que la "transferencia de poder" que pide la resolución aprobada el miércoles en la noche por la OEA "es inconcebible sin el retiro cuanto antes del general (Manuel Antonio) Noriega como jefe de las Fuerzas de Defensa". En una declaración de Guillermo Endara, Ricardo Arias y Guillermo Ford, que la suscriben

como Presidente y Vicepresidentes "electos" en las anuladas elecciones del 7 de mayo, la oposición afirma que "el régimen del general Noriega ha sido explícitamente condenado" por la Organización de Estados Americanos (OEA).

La oposición destaca que esta "condena" sólo contó con dos votos

—Favor pase a la página 62.

Por Amenazas Opositores Abandonan Guatemala

GUATEMALA, mayo 18. (EFE).— Tres dirigentes de la Representación Unitaria de la Oposición en el Exilio (RUOG), abandonaron el viernes Guatemala debido a las amenazas de muerte que han recibido en los últimos días.

Frank Larue, Marta Gloria de Torres y Ro-

—Favor pase a la página 23.

En Guatemala: Elogio y Recelo a Suspensión de Ayuda URSS a Nicaragua

GUATEMALA, mayo 18 (EFE).— De "excelente, atinada y congruente" fue calificada el jueves por parlamentarios guatemaltecos la decisión del líder soviético, Mijail Gorbachev, de suspender el envío de armas a Nicaragua y esperan que Estados Unidos siga el ejemplo de la URSS.

José Francisco Ló-

pez, de la Democracia Cristiana (DC), en el poder, dijo que la de-

—Favor pase a la página 23.

URSS Máximo Exportador de Armas Dice Instituto Sueco

ESTOCOLMO, mayo 17. (UPI).— La Unión Soviética es el máximo exportador de armas en el mundo y tiene el mayor presupuesto de defensa en relación con su producción, dijo el Instituto Internacional Estocolmo de Investigación para la Paz, en un estudio

dado a conocer el jueves.

El anuario 1989 de la respetada institución dijo que si bien se esperaba que la Unión Soviética y Estados Unidos mantuvieran su posición dominante como abastecedores

—Favor pase a la página 19.

Desórdenes y Capturas Durante Huelga en Venezuela

CARACAS, mayo 18 (AP).— Las organizaciones obreras venezolanas, en una extraordinaria demostración de poder, se anotaron el jueves una rotunda victoria al conseguir paralizar gran parte del país con su convocatoria de huelga nacional de 12 horas, en

protesta contra la política económica del gobierno.

El paro se cumplió en todo el país, a pesar de haber sido declarado ilegal por el gobierno y no obstante insistentes llamados de organizaciones empresaria-

—Favor pase a la página 19.



CONTROLAN DISTURBIOS. Caracas, Venezuela, mayo 18. Soldados venezolanos controlan a huelguistas, que protestan por la política económica del Presidente Carlos Andrés Pérez, en Caracas, el jueves. (Cable-foto AP).



MILAGROSA OPERACION. Phoenix, Arizona, mayo 18. Timothy Mathias, de 10 años, que sufrió un accidente con su bicicleta, fue operado durante cinco horas por neurocirujanos en el Centro Médico de Phoenix, los cuales unieron los nervios de la cabeza y espina dorsal. Los médicos aseguran que volverá a efectuar todas las funciones normalmente. Le acompaña su madre, Kerry. (Cable-foto AP).



EFFECTOS DE HUELGA DE HAMBRE. Pekin, China, mayo 18. Wang Wen, dirigente estudiantil, es conducido a un hospital debido a complicaciones por una huelga de hambre, que realiza desde el 13, para exigir reformas democráticas en China. (Reuter).

CIA Elevó Imagen de Cerezo a Cambio de Apoyo 'Contras'

WASHINGTON, mayo 18 (EFE).— La Agencia Central de Inteligencia de Estados

Unidos (CIA) planeó en 1985 ayudar al presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, a cambio de que éste asistiera a los "contras" nicaragüenses.

El plan consistía en ayudar a Cerezo en "una operación de relaciones públicas e informativa con el obje-

—Favor pase a la página 45.

Resumen mundial

Paris

Modernización de Misiles Puede Esperar Hasta 1992 Dice Mitterrand



François Mitterrand

PARIS, mayo 18 (UPI).— El presidente François Mitterrand, sin tomar partido en la polémica de la OTAN por los misiles nucleares de alcance corto, declaró el jueves que la Alianza Occidental necesita conservar esos cohetes en

Europa, pero estimó que su modernización puede esperar hasta 1992.

Soy de los que creen que acaba de llegar el momento en que sería posible hablar de una tercera opción cero, la cual comprendería el retiro de todos los misiles de alcance corto de Europa, adelantó Mitterrand durante una rara conferencia informática en el palacio presidencial del Eliseo.

Moscú

Gorbachev Retorna a Moscú Luego de Cuatro Días de Visita a China

MOSCÚ, mayo 18 (AP).— El Presidente soviético Mijail S. Gorbachev retornó el jueves en la noche a Moscú, luego de cuatro días de visita oficial a China, donde junto con el líder chino Deng Xiaoping puso fin a un distanciamiento de 30 años entre las dos potencias comunistas.

La agencia noticiosa Tass informó sobre el retorno de Gorbachev a Moscú en un despacho de un solo párrafo. El líder soviético pasó gran parte del día en Shanghai antes de partir hacia Moscú.

Su visita fue ensombrecida por masivas demostraciones en favor de la democracia que congregaron hasta un millón de personas en las calles de Pekín y obligaron a realizar cambios en el programa de actividades de Gorbachev.

Poza Rica

78 Heridos Deja Enfrentamiento entre Sindicalistas Mexicanos

POZA RICA, México, mayo 18 (AP).— Efectivos policiales, respaldados por un contingente

—Favor pase a la página 61.

Piden Revisar Reformas a Ley de Inmigración E.U.

WASHINGTON, mayo 18 (EFE).— El Comisario de Servicio de Inmigración de Estados Unidos (INS), Alan Nelson, se pronunció el jueves por una revisión en la legislación sobre la materia, y señaló que las reformas de 1986, que concedieron la amnistía a más de un millón de indocumentados, han sido un éxito.

Nelson habló el jueves ante el Subcomité de Inmigración, Refu-

glados y Leyes Internacionales de la Cámara de Representantes estadounidense, que reanudó sus audiencias para estudiar posibles reformas a las leyes norteamericanas de inmigración.

Estas reformas estarían encaminadas, entre otros objetivos, a detener la ola de personas que diariamente, de forma ilegal, entran en

—Favor pase a la página 62.